

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah* *rabbi'l'alamin*, dengan mengucapkan syukur kepada Allah SWT Tuhan Semesta Alam, dan Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Baginda Nabiyulloh Muhammad SAW. Akhirnya penulis dapat menyelesaikan tesis yang sudah mendapatkan koreksi dan persetujuan dari Dewan Bimbingan Tesis (DBT) dan dosen pembimbing dengan judul **“KETERANGAN AHLI DOKTER DALAM PEMBUKTIAN TINDAK PIDANA SANTET BERDASARKAN PASAL 252 UNDANG-UNDANG NOMOR 1 TAHUN 2023 TENTANG KUHP”**. Peneliti mengajukan tesis ini dalam rangka memenuhi salah satu persyaratan untuk mengikuti ujian tesis guna memperoleh gelar Magister Hukum pada Program Studi Magister Hukum Konsentrasi Hukum Pidana di Universitas Galuh Ciamis Jawa Barat.

Dalam penyusunan tesis ini penulis menyadari bahwa untuk memenuhi persyaratan karya ilmiah masih jauh dari sempurna. Hal ini karena keterbatasan kemampuan penulis, oleh karena itu dengan besar hati penulis bersedia menerima segala saran dan kritik yang bertujuan untuk kesempurnaan tesis ini. Selama pembuatan tesis ini penulis banyak menerima bantuan dan dorongan yang sangat berharga dari berbagai pihak. Penulis ingin mengucapkan terima kasih dan memberikan penghargaan kepada Ibu Dr. Hj. Dewi Mulyanti, SH., MH. Sebagai Pembimbing pertama dan sekaligus sebagai Ketua Program Studi Magister Hukum Pascasarjana Universitas Galuh Ciamis. Dan kepada Bapak Dr. Herman Katimin, SH., S.Sos., M.Si., MH., selaku pembimbing kedua yang telah banyak

meluangkan waktu dan kesabaran untuk membimbing, memberikan arahan motivasi dan dorongan kepada penulis untuk menyelesaikan tesis ini.

Pada kesempatan ini juga, tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada yang terhormat :

1. Bapak Prof. Dadi, M.Si. sebagai Rektor Universitas Galuh Ciamis.
2. Bapak Dr. Drs. H. Yat Rospia Brata, M.Si. sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Galuh Ciamis.
3. Seluruh Dosen Program Pascasarjana Universitas Galuh Ciamis.
4. Seluruh Staf Tata Usaha Program Pascasarjana Universitas Galuh Ciamis.

Ucapan Terima kasih yang teramat tulus kepada yang tercinta Ayahanda Drs. H. Asep Taufikurahman, M.Pd., Ibunda tercinta Hj. Ade Mimin, S.Pd.I., M.Pd. Istri tercinta dr. Sita Annisa Harli Siregar, Anak-anak tercinta Muhammad Radhi Tayyip Firmansyah dan Anindhira Ayasha Putri Firmansyah, Kakak Tercinta Dr. dr. Denis Harli Siregar, Sp.S. M.Ked. (Neuro) beserta keluarga. Kakak tercinta DR. dr. Nina Aspasia Harli Siregar, Sp.P. M.Ked. (Resp) beserta keluarga. Adik tercinta Nisa Gina Sofiyanti, S.Pd.I. beserta keluarga, Adik-adik tercinta Acep Faisal Amin, SH., MH., dr. Mira Fitriani dan Syifa Yulia Lestari, S.Tr.KG, M.Tr.Kes., Semua Perawat dan staf karyawan praktek Bersama RADHIRA MEDIKA Cibalong Kabupaten Tasikmalaya yang telah banyak memberikan dorongan dan bantuan baik moril maupun materil selama penulis

menuntun ilmu di Program Magister Ilmu Hukum Pasca Sarjana Universitas Galuh Ciamis.

Mudah-mudahan segala budi baik dari semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan tesis ini mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Akhirnya harapan penulis semoga tesis ini memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan pembaca umumnya.

Tasikmalaya,            Juli 2024

Muhamad Firmansyah